

2022. 11. 5

皆様

武力で平和はつukれない！ 大軍拡に反対する渋谷ハチ公前毎週連続祈念行動

岸田政権は年末までに憲法違反の敵基地攻撃能力保有や軍事費倍増、武器輸出拡大を盛り込んだ「国家安全保障戦略」等の防衛3文書の改定を国会のまともな議論をせず、閣議決定だけで突き進もうしております。実質改憲にもつながる岸田政権の暴走を止めなくてはなりません。

「武力で平和はつukれない」「大軍拡より対話外交を」「止めよう台湾有事」の声を大きくして、街頭でアピールしていきたいと思ひます。

安倍国葬反対の世論を大軍拡反対の声に結びつけてまいりましよう。

緊急な呼びかけになります。皆様のご参加をお願いいたします。

◎11月11日（金） 各日共 14時～15時

◎11月17日（木） 渋谷ハチ公前広場（交番前付近）

※都合により場所を近くに移動する場合があります。

※プラカード・のぼり・横断幕をご持参ください。

目に見えるかたちで訴えてまいります。

呼びかけ 平和をつくり出す宗教者ネット
日本カトリック正義と平和協議会
平和を実現するキリスト者ネット
基地のない沖縄をめざす宗教者の集い

（連絡先：090-6711-5573（江上））